



1659 Rue Sherbrooke O, Montréal, QC H3H 1E3

Une atmosphère feutrée, un cachet historique, un quartier inspirant et bien plus encore! Voilà un aperçu de la signature du Château Versailles de Montréal, à Québec. Sans compter que vous serez séduit par le service hors pair, de même que le raffinement et le grand confort des 66 chambres et suites, et tout cela dans un des plus beaux quartiers du centre-ville de Montréal. Munissez-vous de vos chaussures de marche, car cette ancienne demeure historique de 4 étages ne dispose pas d'ascenseur. Fidèle à ses racines historiques, la propriété n'offre pas ce service.

Cozy Montreal boutique hotel atmosphere, historic splendor, and artful downtown surrounding; these are just a few of the offerings at Château Versailles in Montreal, Quebec. Experience a seamless blend of sophistication and comfort at every turn in our historic hotel with 66 luxurious rooms and suites, unparalleled service, and an amazing location in downtown Montreal. Ready your walking shoes as this property is a 4-floor walk-up! Staying true to its historic roots, there are no elevators here.

Rabais de 15%
2 nuits minimum
vendredi et samedi

15% discount
2 nights minimum
Friday and Saturday

Réservation / Reservation

1-888-933-8111 ou / or reservations@sensmtlversailles.com

Code promotionnel / Promotional code: IFH08B

Numéro d'enregistrement: #506715